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51 名

48 名 94.1%

34 名 70.8%

※1　スタッフ含む

１.年代についてお聞かせください。

年代 人数(人)

２０代 3

３０代 7

４０代 8

５０代 4

６０代以上 12

34

２.所属部会についてお聞かせください。

年代 人数(人)

医療部会 13

学校健康教育部会 0

勤労者支援部会 0

研究教育部会 0

公衆衛生部会 4

地域活動部会 7

福祉部会 8

その他(会員外) 2

34

令和6年度(公社)愛知県栄養士会 在宅医療・介護運営委員会
地域密着型拠点づくりのためのスキルアップ研修会合同研修会

アンケート結果（R6年12月14日開催）

申込者数

参加者数(※1) 参加率

アンケート回答者数 アンケート回答率

２０代

9%(3)

３０代

21%(7)

４０代

24%(8)

５０代

12%(4)

６０代以上

35%(12)

医療部会

38%(13)

学校健康教育部会

0%(0)

勤労者支援部会

0%(0)

研究教育部会

0%(0)

公衆衛生部会

12%(4)

地域活動部会

21%(7)

福祉部会

24%(8)

その他(会員外)

6%(2)
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3.所属(勤務先)についてお聞かせください。

所属 人数(人)

病院 7

ｸﾘﾆｯｸ 6

老健 2

保健所 0

保健ｾﾝﾀｰ 3

薬局 3

ﾌﾘｰﾗﾝｽ 6

発達児童 支援ｾﾝﾀｰ 1

ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ 0

障がい者施設 2

栄養ｹｱ･ｽﾃｰｼｮﾝ 1

歯科医院 0

現在仕事をしていない 1

その他 2

34

※「その他」にチェックした方は、所属施設についてご記入ください。

人数(人)

とても参考に
なった

24

参考になった 7

どちらでもない 1

参考に
ならなかった

0

まったく参考に
ならなかった 1

受講していない 1

34

NPO法人、学生

４.本日の研修会の内容は参考になりましたか？
  「嚥下食デモと試食会」
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とても参考になった

71%(24）

参考になった

21%(7)

どちらでもない

3%(1)

参考にならなかった

0%(0)

まったく参考にならなかった

3%(1)

受講していない

3%(1)
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人数(人)

とても参考に
なった

20

参考になった 11

どちらでもない 2

参考に
ならなかった

0

まったく参考に
ならなかった 0

受講していない 1

34

人数(人)

とても参考に
なった

20

参考になった 13

どちらでもない 1

参考に
ならなかった

0

まったく参考に
ならなかった 0

受講していない 0

34

人数(人)

とても参考に
なった

20

参考になった 12

どちらでもない 1

参考に
ならなかった

1

まったく参考に
ならなかった 0

受講していない 0

34

５.本日の研修会の内容は参考になりましたか？
   「在宅栄養ケアについてのお悩み相談会」

６.本日の研修会の内容は参考になりましたか？
   「Ⅰ.基調講演『栄養ケア・ステーションへの期待』①理学療法士の立場から」

7.本日の研修会の内容は参考になりましたか？
   「Ⅰ.基調講演『栄養ケア・ステーションへの期待』②医師の立場から」

とても参考になった

59%(20)

参考になった

32%(11)

どちらでもない

6%(2)

参考にならなかった

0%(0)

まったく参考にならなかった

0%(0)

受講していない

3%（1）

とても参考になった

59%(20)

参考になった

38%(13）

どちらでもない

3%(1)

参考にならなかった

0%(0)

まったく参考にならなかった

0%(0)

受講していない

0%（0）

とても参考になった

59%(20)

参考になった

35%(12)

どちらでもない

3%(1)

参考にならなかった

3%(1)

まったく参考にならなかった

0%(0)

受講していない

0%（0）
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人数(人)

とても参考に
なった

21

参考になった 11

どちらでもない 1

参考に
ならなかった

0

まったく参考に
ならなかった 0

受講していない 1

34

人数(人)

とても参考に
なった

22

参考になった 10

どちらでもない 1

参考に
ならなかった

0

まったく参考に
ならなかった 0

受講していない 1

34

8.本日の研修会の内容は参考になりましたか？
   「Ⅱ.パネルディスカッション」

9.本日の研修会の内容は参考になりましたか？
   「Ⅲ. グループワーク『５ブロックにおける栄養ケア・ステーション』」

とても参考になった

62%（21）

参考になった

32%（11）

どちらでもない 3%

（1）

参考にならなかった

0%

まったく参考にならなかった

0%

受講していない 3%

（1）

とても参考になった

65%（22）

参考になった

29%（10）

どちらでもない 3%

（1）

参考にならなかった

0%（0）

まったく参考にならなかった

0%（0）

受講していない 3%

（1）
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10．本日の研修会についてご意見・ご感想など、ご自由にご入力ください。

嚥下食のデモがわかりやすく、とても参考になりました。

来年4月に栄養士会に入会しようと思っております。今、住んでいるマンション内にあります、デイケア・施設（友人がこ
こで働いておりますので）にケア・ステーションのことを話してみようと思います。

ケア会議が自由参加とわかったので参加してこようと思います

ニュートリーさんの調理デモと試食では、コードにあわせて食べ比べすることもでき、ためになりました。実際に自分で
作る段階から、地域の栄養士さんと一緒にやってみたいと思います。また、理学療法士の立場からというテーマでご講
演いただき、自分自身も、理学療法士さんから学びたいことはたくさんあるので、お互いを知り、協力できるようにな
りたいと改めて感じました。さらに、避難訓練の講演を通して、地域のことを考えた時、防災なしでは済まないので、ま
ずは、自分が住む地域でどのような防災訓練が行われているかというところから、知らなければならないと感じまし
た。

PTさんが栄養のことをどこまで理解され、何を知りたいと思われているのかがわかったので、今後の連携に活かして
いきます。また、災害時の対応について全く把握できておらず、まずは自院での対応と地域の対応を把握してしっかり
と対応していきたいです。嚥下調整食は、実際に食べながら説明を受けることができ、形態を理解しやすかったです。
勉強させていただき、ありがとうございました。

グループワークでの意見交換が大変参考になった。

トロミは個人の味覚や好みの問題もはらむのと、時間の経過によら変化も含めて対応が必要なので、対象者様に納得
して食べていただくまでには、結構な試行錯誤が必要なのではと常日頃から思っておりましたが、本日色々試食させて
いただいたので、とても参考になりました。

嚥下食のデモはもっと時間をかけてじっくり研修したかったです。

嚥下食については説明が早くて途中ついていけなかった。違う職種の方のお話は勉強になります。

ありがとうございました。お話が聞けて勉強不足痛感ですが、なかなか、覚えきれていない事も多く歳を重ね　頑張ら
ねばと心に帰宅いたしました。

私は一般参加でしたが、貴重な学びの機会を頂きありがとうございました。

勉強になりました。ありがとうございました。

やる気が出ました。

同じ地区の栄養士さんとつながれる機会があり嬉しく思います！来年も引き続き研修会に参加したいと思っていま
す。午前参加できず修了証が受け取れなかったのが悔やまれてなりません。

午前中の講義では嚥下食に対して自分の知識不足を痛感したため、改めて勉強しなければならないと感じました。実践
業務に活かせることばかりでとても勉強になりました。また午後の講義では災害について準備ができていないことに
気がつくことができた良い機会でした。

内容が濃く、在宅の食支援において学びの多い研修会でした。ありがとうございました。

在宅医療、介護をされている方の支援の為に栄養士、管理栄養士の介入が地域の方からも必要とされ求められている
事が分かりました。また、根拠基づき対応できるよう本日の学びを活かして取り組んで行きたいと思います。貴重な学
びの機会をいただきありがとうございました。

嚥下食については慌ただしく感じました。
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11．今後の研修会へのご希望(テーマ、講師など)など、ご自由にご入力ください。

高齢者の低栄養状態改善症例が数多くあるが、金銭面の課題がある方に対する支援が難しいと感じました。

地域が広範な為、地域の状況について知らない事が多いです

現状は在宅の仕事をしていないので、困っていることはないが、仮に実際動こうと思うと、半日紹介のあったぽけ
にゅーなどをケアステーションが契約し、利用できる状況にしていただけると助かるのかなぁと思います。

行政や事業団との連携を模索しています。

地域の方のご参加や情報収集等々　食支援以前の所です。私が地域に参加して行かないとと思いますが　出発出来て
いないところです

多職種と連携して食支援を行いたいですが、多職種への栄養指導報告のみで終わってしまっています。どうアプローチ
していけば良いのでしょうか。

また一般参加可能な研修会がありましたら参加させて頂きたいです。宜しくお願いいたします。

管理栄養士として勤務しておりました頃から、随分年月が経ちましたが、講習会での勉強は大変興味深く拝聴いたしま
した。グループワークについていけるかしらと、心配しましたが、現状を知るいい機会でした。大変有意義な一日をあり
がとうございました。次回の講習会が楽しみです。

地域とのつながりの作り方、営業の仕方

栄養診断に自信が持てません。栄養診断について、講義と何例か症例を用いて個人ワークまたはグループワークを行っ
ていただきたいです。

栄養士の存在がまだ周知されていない。1人暮らしの高齢、障害の方が増えてきたが、経済的な状態も悪く、食事が整
わない。

市内のどこに活動している栄養士がどのぐらいいるのかがわからない、つながり方がわからない。

お悩み相談のみの研修があると相談の幅も広がり、他の方の悩みも解決できると感じました。

訪問栄養食事指導とは、実際にどのように行うのか、学びたいです。

地域会議参加で必要な知識、報告書の記載事例

高齢者に対応するための勉強会は色々ありますが、その前段階の方々向けの勉強会も開いていただけると嬉しいで
す。

医療ケア児との関わり

ケアマネさん（管理栄養士出身でない）のお話が聞きたいです。

他職種への栄養情報の開示のしかた、開示すべき内容などを検討したいです。

訪問の実務について（1ヶ月の流れなど）具体的にどういう業務があるかを知りたいです。

在宅訪問栄養指導の勉強会にまた参加させていただけたら嬉しく思います。診療報酬の事など1人で営業にいけない
ので、制度や、お金の流れがわかるようになりたいです。自分の職場でプレゼンできる位に知識をつけたいです。

12．「地域や在宅における食支援や栄養管理」について、あなたの地域で困っている事があり
ましたら、ご入力くださいください。

地域にはあまり関わりが待てていません
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１１.愛知県栄養士会栄養ケア・ステーションに登録していますか。

栄養CS登録状況 人数(人)

登録している 24

登録を検討中 2

登録の予定はない 5

対象外(愛知県栄

養士会会員ではない)
3

34

登録している

71%（24）

登録を検討中

6%（2）

登録の予定はない

15%（5）

対象外(愛知県栄養士会会員

ではない) 9%（3）


